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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2019年 12月 日
己亥年十二月初二

27 高邮 -2℃—9℃
晴到多云，偏西风转
偏南风3-4级。

今日总值班 俞一军
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本报讯（通讯员 袁轶佳 记
者 葛维祥）近日，省人力资源和
社会保障厅公示了拟以省政府名
义表彰的10名“江苏大工匠”和
100名“江苏工匠”名单，我市卸
甲镇禾丰农机专业合作社理事
长、花阳村党总支书记、村委会主
任、农机能手邱红星入选。

1995年7月，从职业学校美
术专业毕业回乡的邱红星，看到父
老乡亲们还是整天“面朝黄土背朝

天”，少有农机作业，心里不是滋
味。他不顾家人反对，决定弃画从
农。在各方支持下，他用7.3万元
购买了一台拖拉机和一台收割机，
为周边群众农田收割及旋耕作业
服务。通过两年刻苦钻研，邱红星
掌握了农业机械维修技术，成了邻
近小有名气的农机故障维修能
手。此后，邱红星潜心钻研各类农
业机械维修技术，不断扩大知识
面，积极参加国家、省、市农机部门

组织的技术培训和各类业务比武，
均取得较好的成绩，受到各级政府
部门多次表彰。

此外，邱红星充分发挥示范
带动作用，带头购买插秧机推进
农机化发展，利用插秧机示范方、
示范户现身说法，广泛宣传，层层
推动，带领周边群众购买插秧机
35台，使周边95%的农户实行了
机插秧，解决了插秧难问题。

农机能手邱红星入选“江苏工匠”

本报讯（记者 杨晓莉）12月
18日，CCG（全球化智库）与中国
国际人才专业委员会联合发布

“中国海归70年70人”榜单，致
敬新中国成立70年来取得开创
性成果的海归代表人物，国际电
信联盟秘书长、高邮籍乡贤赵厚
麟成功入选。

赵厚麟于1950年出生在高
邮的一个普通家庭，1975年大学
毕业后分配到原邮电部设计院工
作，1979 年被国家派往瑞士进
修，1986年进入国际电信联盟工

作。1998 年后，经中国政府推
荐，赵厚麟先后两次当选国际电
信联盟电信标准化局局长、两次
当选国际电信联盟副秘书长，改
变了一直由西方发达国家人士形
成电联领导层的格局。2014年
10月 23日，他当选国际电信联
盟新一任秘书长，成为国际电信
联盟150年历史上首位中国籍秘
书长，也成为担任联合国专门机
构主要负责人的第三位中国人。
2018年11月1日，赵厚麟高票连
任国际电信联盟秘书长。

在国际组织任职的33年间，
赵厚麟始终兢兢业业，心系祖国
通信事业的发展，致力于扩大中
国在国际相关领域的话语权，促
成世界通信一体化、透明化，缩小
国与国之间的“数字鸿沟”，这也
是他此次入选的理由。

赵厚麟常年在国外工作，却始
终心系故里，关注高邮的发展。今
年11月29日，在我市承办的中国
邮文化节·首届江苏省快递员节开
幕式上，赵厚麟作为重要嘉宾，专
程来邮参加活动，并对高邮的发展
给予高度评价。在邮期间，他特地
前往母校——高邮市第一实验小
学和高邮中学参观访问，看望曾
经教导过他的老师们。

赵厚麟入选“中国海归70年70人”

高邮市第十五届人大常委会第二十五次会议决定：接受张军、傅晓、
苗永鹏辞去高邮市人民政府副市长职务的请求。

高邮市人民代表大会常务委员会
关于接受张军、傅晓、苗永鹏同志辞去
市人民政府副市长职务的请求的决定
（2019年12月26日市十五届人大常委会第二十五次会议通过）

市十五届人大三次会议以来，市人大代表勾凤诚已调离本行政区域；市
十五届人大常委会第二十四次会议已接受陆有林、张澍、王海生、姜仁勤等辞
去市十五届人大代表职务，依照代表法有关规定，上述5人代表资格终止。
现依法在代表出缺的高邮市第66选区补选韦峰、第97选区补选孙定勇、第
133选区补选张中斌、第45选区补选蒋国茂为市十五届人大代表。市十五届
人大常委会第二十五次会议同意代表资格审查委员会关于个别代表的代表
资格的报告，确认韦峰、孙定勇、张中斌、蒋国茂代表资格有效。

截至目前，高邮市第十五届人民代表大会实有代表291人。

高邮市人民代表大会常务委员会公告
2019年12月26日

任命阚道远为高邮市人民政府副市长。

高邮市人民代表大会常务委员会决定任命名单
（2019年12月26日市十五届人大常委会第二十五次会议通过）

本报讯（记者 孔令玲）24日上
午，市人大常委会召开主任会议，传
达学习省委人大工作会议暨纪念江
苏省人大设立常委会40周年大会精
神。市人大常委会主任张秋红主持
会议，市人大常委会副主任薛晓寒、
孙明如、吴惠山、杨向东出席会议。

在集中学习了省委人大工作会
议暨纪念江苏省人大设立常委会40
周年大会会议精神后，张秋红指出，
学习领会、贯彻落实省委人大工作会
议精神是当前和今后一个时期的一
项重要任务。要提高政治站位，强化
理论武装，坚定制度自信；要聚焦中
心大局，强化履职尽责，助推高质量

发展；要坚持以人民为中心，强化代
表意识，保障当家做主；要加强自身
建设，强化能力作风，彰显人大力量。

张秋红要求，要把省委、市委对做
好新时代人大工作的最新部署要求，
不折不扣地贯彻好、落实好，不断深入
学习省委人大工作会议精神。要加强
对省委书记娄勤俭讲话和省委文件的
学习研究，准确把握省委对加强新时
代全省人大工作和建设的指导思想、
总体要求、具体任务、实施路径，更好
地指导和推动我市人大工作实践。要
认真谋划好2020年人大工作，精准确
定工作议题，扎实做好市十五届人大
四次会议各项筹备工作。

市人大常委会召开主任会议

本报讯（记者 孔令玲）26日下
午，市十五届人大常委会召开第二十
五次会议。市人大常委会主任张秋
红主持会议，市人大常委会副主任薛
晓寒、孙明如、杨向东出席会议，市委
常委、常务副市长赵广华列席会议。

会议审议通过了市政府关于
2019年国民经济和社会发展计划变
更的议案、市政府关于2019年预算

变更的议案。审议了市人大常委会
代表资格审查委员会关于个别代表
的代表资格的报告，通过了《高邮市
人大常委会公告》；听取了市扫黑除
恶工作情况的通报。书面审议了市
政府贯彻落实市人大常委会《关于打
击电信诈骗和非法集资工作情况报
告的审议意见》。会议还通过了有关
人事任免事项。

市十五届人大常委会召开第二十五次会议

本报讯（记者 朱亚萍）26日下
午，我市组织收看收听全省农民工工
作暨保障农民工工资支付工作电视
电话会议。副市长王永海在邮分会
场收听收看。

会议要求，要全力保障农民工工
资及时足额支付；要帮助农民工更好
地融入城市生活，获得更高质量的就
业、更加稳定的收入、更加可靠的保
障、更加公平的服务；政府要提高管理
服务水平，有力有序推进相关工作，进
一步落实责任，确保工作取得新成效。

在收看收听全省农民工工作暨保

障农民工工资支付工作电视电话会议
及扬州市政府的续会后，王永海要求，
各乡镇园区、各有关部门务必提高政治
站位，切实增强责任意识和使命担当，
反复排查，主动介入，消除隐患，有效防
范和化解重大欠薪风险。要狠抓工作
落实，全面排查隐患，及早做好监控和
预防；要强化违法惩戒，保持对欠薪违
法行为的高压震慑态势；要加强舆情监
控，及时掌握有关舆情动态。要强化协
同联动，各乡镇（园区）和市各相关部门
要上下联动、通力协作，进一步强化组
织领导、监督考核、宣传引导。

农民工工资，必须及时足额支付

本报讯（记者 杨晓莉）26日
下午，市委书记韦峰带队前往汤
庄镇走访调研，了解该镇经济社
会发展情况。他要求，要进一步
发挥液压机械和环保机械两大主
导产业的优势，围绕特色精准招
商，拉长增粗特色产业链，推动全
镇经济社会高质量发展。

调研中，韦峰分别来到江苏
捷美工具有限公司、扬州市恒通
环保科技有限公司、扬州高标机
械有限公司及阳澄社区等处，详
细了解企业发展、产品销售等情
况，并对社区“一站式”服务、社区
新时代文明实践站（所）建设提出
要求。

在实地察看后，韦峰主持召
开座谈会，听取汤庄镇基本概况
和近几年经济社会事业发展总体
情况汇报，对该镇近年来经济社
会事业发展取得的成绩给予肯

定。韦峰要求，要全力跑好项目
季度赛，围绕目标抓项目、围绕特
色抓项目、围绕服务抓项目，突出
两大主导产业，研究制订项目招
引政策，创新招商方式，有计划、
有重点、有针对性地开展各类招
商拜访活动，推动项目向产业链
集聚，扩大辐射力和影响力。要
打赢精准脱贫攻坚战，加大实施

“造血式”帮扶措施，着力打造社
会扶贫大格局；拓展增收致富渠
道，鼓励休闲旅游、餐饮民宿、文
化体验、健康养生等乡村新型服
务业，刺激产生新的增长点和新
的附加值；补齐补强短板弱项，加
强基础设施和基本公共服务设施
建设，构建便捷的交通体系，着力
解决危桥、危房等隐患，保障人民
群众安全；提升基层治理水平，加
强农村基层党组织建设，充分发
挥基层新时代文明实践站（所）的

阵地作用、聚力作用、辐射作用，
让党的路线方针政策深入群众、
深入人心。

韦峰强调，要打好生态文明
持久战，不折不扣完成中央、省级
环保督查交办问题的整改工作，
加大化工企业整治力度，将整改
工作做得更细、更实、更有成效；
做好农村人居环境整治工作，加
大农村生活垃圾治理、污水治理
力度，全力控制农村面源污染；严
格执行项目把关制度，不能“捡到
篮子里的都是菜”，坚决淘汰落后
的、污染的项目。要打造一支能
干事的干部队伍，选好、用好干
部，使其在适合的岗位上充分发
挥才能，提高工作效率；狠抓干部
队伍作风能力建设，健全考核评
价机制，激发干部干事动力；牢牢
守住廉洁自律的底线，确保干部
能干事、干成事、不出事。

韦峰赴汤庄镇调研时要求——

拉长增粗特色产业链 加快推动高质量发展


